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Depuis le début de l'année le gouvernement essaie de passer en force...

Cet article est en fait un coup de gueule contre ce gouvernement dans la lignée des gouvernement les plus
terrible que la France ait connu... Depuis le début de l'année, le gouvernement essaye de faire passer des
réformes complètement absurdes dans le seul et unique but de creuser le fossé déjà énorme entre les classes
sociales. Le gouvernement est composé d'une bande de soit disant intellectuels, mais très incompétants. J'en
veux pour preuve, le fait que le ministre de l'interieur, notre cher ami Sarkosy, soit aussi présent dans des
domaines comme l'éducation... Je vois là une profonde volonté du gouvernement à devenir un état répressif
plus que communicatif. Chaque projet de loi à été suivit de grèves et de manifestations... Il y a vraiment un
problème dans ce gouvernement. Il est en plus entrain de monter le secteur privé et le secteur publique l'un
contre l'autre, et maintenant il a reussit monter le public francais contre les intermitants du spectacle.
 Raffarin dit que ce n'est pas la rue qui gouverne, mais en attendant c'est la rue qui lui permet à lui et à ces
ministres de s'engraisser de pognon et de bonne bouffes... 
 Et que dire du grand chef, Chirac, qui essaye de se mettre les paysans dans la poche en accordant une
amnestie partielle à Bové ! il est vraiment pitoyable.
  
 Le changement ne se fera qu'avec des gens determinés et qui ont une réelle volonté ! 
 Soyons tous solidaires, tous ensembles, pour faire bouger ce gouvernement à la con qui est entrain d'écraser
les pauvres ou plutot ,les non-riches ! Ce système il faut le faire plier, c'est pas lui qui doit nous faire plier ! 
 Il ne faut surtout pas oublier les trois mots qui sont l'emblème de la France : "liberté, égalité, fraternité" !
 Le gouvernement suit l'idée de ces trois mots, mais égalité entre les riches entre eux, et les pauvres entre eux.
La fraternité, oui pas de problème à partir du moment que tu n'es pas noir ou arabe et que tu n'habites pas la
cité. Liberté c'est ce qu'ils veulent nous faire croire. Voila ce que le gouvernement essaye de nous faire rentrer
dans le crâne ! (et il y arrive chez de plus en plus de personnes...).
 
 Pour moi, il n'existe plus de liberté, seule la liberté de penser peut encore être d'actualité... et encore il ne faut
pas penser trop fort...
 La fraternité, elle peut encore exister mais il faut apprendre la tolérence...
 Egalité... ce mot, n'est désormais applicable qu'en mathématiques...
 
 Le but de cet article est d'essayé de faire comprendre aux gens qu'il faut qu'il y ait du changement, mais du
changement radical.
 Le changement passe par nous et pas par eux (le gouvernement).
 
 Ceci est mon point de vue et je suis conscient que de nombreuses personnes ne sont pas d'accord avec moi. 
 J'attend vos commentaires et je suis ouvert à toutes les opinions.
 
 Camarades...
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